

LOCALE

Mobilisation pour un 1er mai de combat

⌚ 2 min



L'intersyndicale des Hautes-Pyrénées appelle à manifester mercredi à l'occasion du 1er mai. Au-delà des revendications liées au monde du travail, les représentants syndicaux s'inquiètent du contexte politique général.

L'intersyndicale des Hautes-Pyrénées (CFDT, CGT, Confédération paysanne, FSU, Solidaires) appelle à un rassemblement large mercredi à l'occasion de la célébration du 1er mai.

La journée internationale des travailleurs est l'occasion pour les organisations syndicales d'exprimer leur refus de l'austérité matérialisée par l'annonce d'un train de mesures visant à économiser 10 milliards d'euros cette année et plus dans les années à venir. « Le gouvernement annonce faire des milliards d'économies sur les politiques sociales et les services publics, la transition

écologique ou en faisant les poches des chômeurs » affirment les représentants syndicaux.

Autre motif d'inquiétude avec la progression de la précarité et la pauvreté. les syndicats appellent à manifester à partir de 10 heures à la Bourse du travail pour l'emploi, les salaires, les services publics, la protection sociale, les libertés et la paix juste et durable dans le monde. De même, ils réaffirment leur attachement à l'égalité réelle entre les hommes et les femmes « alors que les femmes sont moins payées et plus souvent en situation de précarité. »

« Nous avons, entre syndicats, des divergences, mais nous arrivons toujours à trouver des convergences pour défendre les travailleurs » affirme Julie Peyriguey, secrétaire de l'union départementale de la CGT.

« Il est clair que la mobilisation des retraites a changé les relations entre nous et a montré la nécessité d'être ensemble » relève Claude Martin, FSU inquiet de voir « les rapports de force qui dessinent. Tout le monde est contre l'extrême droite qui est un danger pour tous les travailleurs. »

Cette capacité à rassembler des syndicats, Claude Martin regrette de ne pas la trouver dans le champ politique. « La colère monte, alerte Valérie Duprat, CFDT, qui a conscience que l'extrême droite fait son beurre sur l'inflation. » « Les attaques du gouvernement Macron déroulent le tapis rouge à cette extrême droite » regrette Muriel Peyronnet, CGT. « Il s'agit plus que jamais d'être ensemble car après les européennes, la véritable échéance sera les présidentielles » souligne Christophe Blanchard, Solidaires. « Ceux qui pourraient être d'essayer... L'extrême droite a été essayée. On a vu ce que cela a donné dans l'histoire et plus récemment dans le Sud-Est » affirme encore Manuel Casado, confédération paysanne.

Arnaud Paul

Manifestation à partir de 10 heures, Bourse du travail. Prises de paroles puis

défilé jusqu'à la place Verdun et retour.